



## Miles de mujeres marcharon por Santiago en alerta sobre el peligro del avance de la ultraderecha

### Description

Miles de mujeres marcharon hoy en la capital para exigir su derecho a una vida libre de violencia y alertar sobre el peligro del avance de la ultraderecha en el país.

La manifestación por la emblemática avenida de La Alameda tuvo lugar a menos de tres semanas de la segunda vuelta de las elecciones donde compiten por la presidencia el candidato del Partido Republicano, José Antonio Kast, y la representante del progresismo, Jeannette Jara.

“El machismo mata, la ultraderecha también”, rezaba uno de los carteles portados por las manifestantes.

Aunque en la presente campaña, Kast evitó entrar en temas que en el pasado le restaron votos, es conocida su posición contra el aborto, el matrimonio igualitario y el uso de anticonceptivos, e incluso, en años anteriores abogó por eliminar el Ministerio de la Mujer.

La Red Chilena contra la Violencia hacia las féminas, que convocó la movilización, recordó que la ultraderecha, tanto en Chile como a nivel mundial, busca revertir avances en derechos sexuales y reproductivos, negar el reconocimiento de las diversidades sexuales y fomentar el racismo contra los migrantes.

La marcha, convocada en ocasión del Día Internacional contra la Violencia hacia la Mujer, partió del Cerro Welen y recorrió varios kilómetros hasta la Plaza Repúlica.

Otro reclamo de las manifestantes fue el de verdad y justicia para la líder mapuche y defensora del bosque nativo, Julia Chuñil, desaparecida desde hace más de un año.

El Maipo

### Date Created

Noviembre 2025